



COMMUNIQUÉ
Pour publication immédiate

TÉLÉ-QUÉBEC, PARTENAIRE DU FESTIVAL LES PERCÉIDES ET DE SON PREMIER CONCOURS DE COURTS-MÉTRAGES GASPÉSIENS

Carleton-sur-Mer, le 27 mars 2012. - C'est avec fierté que Télé-Québec Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine s'associe au Festival international de cinéma et d'art de Percé, Les Percéides, pour sa première édition du « Concours de courts-métrages gaspésiens ».

Depuis sa création en 2008, Les Percéides a grandement contribué au rayonnement du cinéma d'auteur dans la région, en plus de rendre cet art de plus en plus accessible au public gaspésien. En ajoutant ce concours à sa programmation, Les Percéides démontre une fois de plus son engagement à stimuler la création cinématographique en Gaspésie.

En octroyant un prix d'une valeur de 750 \$ à un réalisateur (trice) d'un court-métrage, Télé-Québec Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine désire également contribuer au développement du cinéma en Gaspésie, tout en permettant au lauréat de cheminer dans sa démarche artistique.

À l'instar des éditions 2010 et 2011 du Festival, Télé-Québec s'associera également à l'événement du mois d'août par un soutien technique et promotionnel.

Télé-Québec Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine souhaite un franc succès à ce premier « Concours de courts-métrages gaspésiens » et encourage les cinéastes à créer!

À propos de Télé-Québec

Télé-Québec est la chaîne de télévision publique du Québec à vocation éducative et culturelle. Elle propose une programmation unique qui a pour but de développer le goût du savoir, de susciter la réflexion, de favoriser l'acquisition de connaissances, de promouvoir la vie artistique et culturelle ainsi que de refléter les réalités régionales et la diversité du Québec. Ayant son siège social à Montréal, la Société compte neuf bureaux régionaux. www.telequebec.tv

- 30 -

Source et information :

Caroline Bujold
Agente de coordination régionale
Télé-Québec Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine
cbujold@telequebec.tv
418-364-7025